
3.3.1 Skatepark  in  Waldperlach  (Im  Gefilde);  Antrag  von  Jugendlichen  aus  Waldperlach  
vom  01.06.2007
Herr  Damaschke  erläuter t,  dass  der  Antrag  insoweit  missverstanden  werden  
könnte,  als  eine  Skateanlage  nicht  gefordert  wird,  sondern  in  den  Planungen  für  den  
Grünzug  ohnehin  bereits  enthalten  ist;  allerdings  wünschen  sich  die  Jugendlichen  
eine  größere,  dem  BUGA- Gelände  vergleichbare  Anlage.  Hierfür  fehlen  jedoch  am  
vorgesehenen  Ort  wohl  Platz  und  Schallschutz - möglichkeiten,  zudem  sind  im  
Umfeld  auch  weitere  Möglichkeiten  wie  z.B. am  Flugplatz  Neubiberg,  im  Ostpark  
oder  am  Karl- Marx- Ring  vorhanden.  Es soll  aber  gegenüber  dem  Baureferat  darauf  
gedrängt  werden,  dass  die  vorgesehene  Anlage  den  Planungen  entsprechend  auch  
tatsächlich  im  Jahr  2008  errichtet  wird -  einstimmig  
so  beschlossen . 


